

**September 2019**

## **Treffen der Jugendlichen in Ottobrunn**

Bei ihrem Besuch in Mandelieu-La Napoule im Juni wurde eine Jugendgruppe des Freundeskreises der Partnergemeinden Ottobrunns von einer Gruppe der lokalen Jugendfeuerwehr herzlich willkommen geheißen und betreut. Anlässlich des Ottostraßenfestes verbrachte diese Gruppe auf Einladung der Freiwilligen Feuerwehr Ottobrunns ein Wochenende in Ottobrunn. Dabei ergab sich für die Ottobrunner Jugendlichen die Gelegenheit zu einem Treffen mit den französischen Freunden. Auf Einladung der Gemeinde Ottobrunn verbrachten die Jugendlichen gemeinsame Stunden im Phönixbad. Obwohl nicht alle schwimmen gingen, waren die Jugendlichen aus Mandelieu begeistert von der Größe und Vielfalt der Anlage. Bei dem anschließenden Abendessen mit leckeren Burgern und Pizzen wurden schnell wieder Kontakte geknüpft. Der Abend verging viel zu schnell mit Gesprächen beim Kartenspiel, der Vorführung von Kartentricks und dem Austausch von Instagram Kontakten. Zu später Stunde verabschiedeten sich die Ottobrunner schweren Herzens von ihren neuen Freunden und versprachen sich gegenseitig ein baldiges Wiedersehen.



*Treffen mit der Jugendfeuerwehr aus Théoule*